PV-ZÜRICH

Herbstversammlung vom 05. Oktober 2023

Präsident Kurt Egloff begrüsste zur Herbstversammlung den SEV-Präsident Matthias Hartwich, einige Sektionspäsidenten sowie die übrigen Teilnehmenden und speziell die Kolleginnen und Kollegen, die zum ersten Mal dabei waren. Grüsse gingen auch an jene Mitglieder, die aus gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen konnten. Das Referat von Matthias Hartwig bezog sich auf die 4 Werte, Solidarität, Demokratie, Transparenz und Respekt. Der Bund möchte beim regionalen Personenverkehr 7.8% Budgetkürzungen vornehmen. Dazu hat der SEV eine entsprechende Petition lanciert. Er bitte alle, diese zu unterschreiben. Bei den Wahlen im Oktober gelte es Parlamentsmitglieder zu wählen, die die Interessen der Rentner:innen vertreten. Im Weiteren müsse die Kaufkraft erhalten bleiben und wies auf die kommenden Abstimmungen, AHV x 13 und BVG im 2024. Geht, alle abstimmen.

Frau Valérie Boillet und Patrick Kummer wurden als Vizepräsidentin und Vizepräsident in die SEV-Geschäftsleitung gewählt. Ihre Wahl muss durch den nächsten Kongress noch bestätigt werden.

Seit der Frühjahresversammlung mussten wir von 20 Mitgliedern Abschied nehmen. Die Versammelten ehrten sie mit einer Schweigeminute. Zurzeit zählt unsere Sektion 965 Mitglieder. In diesem Jahr konnte der Betreuer über 33 Besuche, bei unseren älteren, Mitglieder tätigen, davon sind deren 6 über 100-jährig.

Ersatzwahl Amtsperiode 2021-2024: unser Vizepräsiden Hannes Lattmann tritt auf Ende 2023 zurück. Seine Verabschiedung findet anlässlich der Weihnachtsfeier am 14.12.2023 statt. Als neues Vorstandsmitglied und als Vizepräsident wählte die Versammlung einstimmig Hugo Eisenbart. Willkommen im Vorstand.

Es erfolgten zahlreiche Ehrungen: 4 für 25 Jahre, 20 für 40 Jahre, 26 für 50 Jahre, 17 für 60 Jahre und 11 für 70 Jahre. Den anwesenden Jubilare:innen wurden die Präsente durch den SEV-Präsidenten überreicht. Danke für die Treue zum SEV. Genehmigung Geschäftsreglement. Das Reglement unserer Sektion wurde mit dem neuen Datenschutzpassus unter 1.4 ergänzt. Die Teilnehmenden genehmigten dies mit 90 Ja Stimmen und 5 Enthaltungen.

Der Grundbeitrag wird auf 01.01.2024 um Fr 0.80 bzw. 0.40 monatlich erhöht. Details siehe SEV-Hompage.

Verschiedenes: Stamm am 01. November und 06. Dezember jeweils ab 10 Uhr im Restaurant Bierhalle im Niederdorf: die Weihnachtsfeier findet am Donnerstag, 14, Dezember 2023 ab 14 Uhr am gleichen Ort wie die heutige Versammlung statt. Wichtige Abstimmungen im März 2024, AHV x 13 und BVG.

Zum Abschluss wurde noch ein Imbiss serviert.